

Hallo ...,

Hinter den Hexen und Drachen versteckt sich ein junges Team aus Mainz. Vier Freunde, davon zwei Geschwister, die gerne zusammen kreativ werden. Namentlich sind diese: Maren Dragon, Pascal Hedrich, Laura Reitz und Christopher Twardokus.

So entstand zunächst die Idee zu einem eigenen Wodka. Inspiriert vor allem durch Herrn Harald Schatz und dem etablierten Club eines unserer Teammitglieder starteten wir dieses Projekt. Die ganze Geschichte wird auf dem Rücketikett von HARALD SCHATZ WODKA erzählt. Während der Umsetzung dieser Idee und dem Spaß daran etwas eigenes zu schaffen wuchs die Inspiration eine Spirituose zu kreieren, bei deren Herstellung wir unsere Vorlieben und Geschmäcker besonders gut umsetzen und einbringen konnten. So kamen wir vom Wodka zum Gin. Mit einer kleinen Destillerie aus unserer Region, welche wir bereits im Zuge der Wodkaproduktion ausgewählt hatten, machten wir uns an die Entwicklung unserer ganz persönlichen Gin-Rezeptur.

Hierbei war unser Ziel keineswegs den Gin neu zu erfinden, vielmehr wollten wir den Wacholderschnaps nach unseren persönlichen Vorstellungen neu interpretieren. Wir wollten einen milden, gefälligen Gin herstellen, welcher seinen klassischen Wacholdercharakter behält, aber durch eine blumige, fruchtige Note besticht und mit einer natürlichen Frische glänzt.

Für den althergebrachten Geschmack greifen wir in der Produktion unseres Distilled Gins ausschließlich auf natürliche Rohstoffe, wie Wacholderbeeren, Kamille, Zitwerwurzel, Salbei, Holunderblüten und weitere zurück. Um aber die von uns gewünschte fruchtige Frische zu erhalten heben wir besonders zum einen die Orangenote hervor, um durch den Zitruscharakter unserem Gin eine gewisse Leichtigkeit zu verleihen. Zum anderen haben wir uns von unserer sowie regional-, als auch familiär-bedingten Weinaffinität leiten lassen und infundieren den gelben Muskateller-Wein in unseren Gin. Da bereits Großvater und Vater von zweien unserer Teammitglieder zeitlebens Wein-Händler und -Liebhaber waren und diese Leidenschaft an die Nachfahren weitergaben lag die Wahl der ganz besonderen Zutat für unseren Gin auf der Hand. Wein! Da der gelbe Muskateller seit einer großen Familienfeier zu einem unserer Lieblingsweine gehört, fiel auch die Entscheidung für den passenden Tropfen nicht schwer. Der gelbe Muskateller zählt zu einer der ältesten Kulturen und bringt mit seiner Aromavielfalt und süßen Fruchtigkeit eine ganz spezielle blumige und weiche Note in unseren Gin und ist zudem maßgeblicher Namensgeber des MUSCATEL DISTILLED GIN.

Wir hoffen die Geschichte hinter den beiden Produkten und unserem Team weckt genauso viele Sympathien, wie es das Paket anscheinend getan hat. Falls noch Fragen offen geblieben sind, können die jederzeit an diese Adresse gerichtet werden.